中野こども病院ニュース

平成30年5月10日発行 第57号

中野こども病院から患者保護者の皆様へ"今知ってほしい"情報を発信します

色々な感染症が流行中です!







毎年この時期は保育園や幼稚園などに4月から入園した子どもたちが発熱や咳・鼻水の症状や、嘔吐・下痢 の症状で多数来院されています!

かぜ症状を引き起こすウイルスには多くの種類があるため元気になったと思ったら別のウイルスに感染し、再度か ぜ症状が出てしまいます。一見すると発熱を繰り返しているようにみえるため長期にわたって発熱しているので何 か悪い病気じゃないのか?と心配されて来院されます。こどもたちは感染を繰り返すことによって免疫を獲得して いきます。症状があっても「くう」…食事、「ねる」…睡眠、「あそぶ」…遊びができていれば心配ないでしょ う。

RSウイルス・ヒトメタニューモウイルス・ロタウイルスは5月も流行が続きそうです。

当院の1週間ごとのRSウイルス・ヒトメタニューモウイルス・ロタウイルスの陽性数のグラフ

※折れ線グラフは昨年の陽性数です。

































嘔吐や下痢の症状で来院される患者様が多数来 院されています!!

ロタウイルスの検出が続いています。嘔吐や下痢を引 き起こすウイルスにはアルコール消毒は効果がありま せん。こまめな手洗いを心がけましょう。

※嘔吐があるときの水分や食事の摂らせ方 お子様が吐いたあとに欲しがるからといってすぐに水分 を与えると、嘔吐を繰り返してしまい逆効果です。嘔吐 してから30分から1時間は何も与えず、吐き気がおさ まったらスプーン1杯の水分からはじめ、少しずつの量 を回数多く根気よくあげてください。与える水分として は経口補水液が有効です。食事は本人が欲しがるもので 大丈夫です。

※叶き気止めの座薬を有効に使いましょう

嘔吐が何回も続くとお子様は体力をとても消耗します。 グタッリして脱水も進んでしまいます。吐き気が強い時 に吐き気止めを使って、吐き気が落ち着いたら水分を少 しずつあげてみましょう。本人がたくさん欲しがって も、絶対に少しずつです!!

当院の流行状況

RSウイルスが乳児を中心にまだ検出されています。 赤ちゃんがいる家庭では引き続き注意が必要です。

ロタウイルスが検出されています。嘔吐で来院され る患者様も多数いらっしゃいます。感染力が強いた め注意が必要です。

ヒトメタニューモウイルスが検出されています。ま だ検出されており、流行は続きそうです。 RSウイ ルスと似たような症状で、肺炎や気管支炎などを引 き起こすウイルスです。











〒535-0022 大阪市旭区新森4-13-17 社会医療法人 真美会 中野こども病院 TEL: 06-6952-4771 http://www.nakano-kodomo.or.ip











5月2日に病棟行事"こいのぼりまつり"を行いました。 保育士のおはなしを聞いたあと製作をしました。 こいのぼりの旗とこいのぼりの帽子を作りました。

















当院を受診される患者保護者様へ

- ○駐輪場が病院北側にあります。自転車で来院の際はご利用ください。
- 〇お車で来院される際は、病院南側の立体駐車場をご利用ください。病院受診時や面会時にも無料でご利用い ただけます。詳細は常駐している警備員にお声かけください。近隣のご迷惑になりますので路上駐車は絶対 におやめください。
- 〇病院本館東側に車寄せがあります。患者様の乗り降ろしや、入院時の荷物の運搬やお迎えなどにご利用くだ さい。なお、長時間の駐車はご遠慮ください。
- ○待合の椅子には限りがあります。子どもたちが座れないことがないよう、混雑時は譲り合っておかけ下さ い。少しでも待合に多くの患者様が座って頂けるよう、ご協力宜しくお願い致します。
- 〇当院は全館禁煙、敷地内も禁煙となっております。病院の外で喫煙されても煙が病院内に入ってくることも ありますので、病院周辺での喫煙もご遠慮ください。また、たばこのポイ捨ても絶対にしないでください。 病気で来ている子どもたちのためにもご協力よろしくお願いします。
- ○診察、検査、処置が終わるまで飲食はご遠慮ください。もどしたり、咳込みの原因になります。
- ○駐輪場側の入り口横に売店が出来ました。是非ご利用下さい。